



Presentation

ENGAGEMENTS

POUR AUJOURD'HUI ET POUR DEMAIN

Sœur Carmen Perez

EPHATA ! Cette parole, par laquelle nous avons été convoquées pour la célébration des Assemblées, a atteint les extrémités de la terre, a parcouru les continents et a fait escale dans le cœur de chaque Fille de la Charité.

Ouvrir l'oreille et écouter le Seigneur, laisser souffler la tempête de son Esprit, nous ouvre à vouloir aller aux périphéries pour servir les pauvres et dénoncer la violation de leurs droits, à collaborer comme instruments de Dieu au soin de la création, à vivre avec joie la spiritualité de communion, à nous ouvrir à la fraternité universelle et à transmettre avec passion l'Évangile.

Faire cette synthèse a signifié recueillir le battement de cœur de toute la Compagnie face aux quatre défis que nous avons approfondis : des défis de portée universelle, de grande actualité, et un appel à dépasser toutes les frontières :

- ◆ Les droits humains et le développement intégral des plus abandonnés de la société
- ◆ La sauvegarde de la "maison commune"
- ◆ La mystique du "vivre ensemble"
- ◆ La transmission de la foi et des valeurs chrétiennes aux jeunes générations.

Dans la synthèse de chaque défi, vous trouverez :

- ◆ Une petite introduction qui reprend l'idée générale.
- ◆ Une organisation des apports par thème, avec des titres, qui vous permettront d'approfondir votre réflexion.

Nous avons essayé de reprendre avec précision les idées de fond exprimées dans les réponses, regroupant des expressions similaires et en maintenant d'autres avec des nuances significatives.

En faisant ce travail, nous avons également constaté de nombreuses convergences en rapport avec les convictions essentielles de notre vie.

En ce qui concerne la partie : « Autres défis pour la Compagnie toute entière », de nombreux engagements étaient déjà inclus dans les défis précédents. Ceux que nous avons recueillis sont classés en deux blocs : « Vie de la Compagnie » et « Mission ».

Nous vous invitons à vous réjouir, au cours de vos échanges, devant le courage que les différentes Provinces ont exprimé en s'engageant à relever ces défis. Vous allez travailler avec la présence de l'Esprit, pour les affronter avec confiance et ouverture.

*« ... Et puis, les yeux levés au ciel,
Jésus soupira et lui dit : « EPHATA ! »,
c'est-à-dire : « Ouvre-toi ! ».*

Ses oreilles s'ouvrirent ; sa langue se délia, et il parlait correctement.

Mc 7, 34-35.